



Nombre de alumno: MELIZA ROBLERO VELAZQUEZ

Nombre del profesor: MTRA. JEZABEL IVONNE
SILVESTRE MONTEJO

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ESTRUCTURAS ORGANIZACIONALES

Grado: TERCERO

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 17 de mayo de 2020

LA EMPRESA

Una empresa es más allá de lo que imaginamos con tan solo escuchar la palabra “empresa”, es necesario tener o reconocer ciertos factores y utilidades para emprender y sostener alguna empresa propuesta, bien sabemos que para algo habrá ventajas y desventajas, para saber afrontar cada paso cada consecuencia se debe conocer la clasificación la cual depende de varios factores como: su actividad, su finalidad, su categoría y el número de propietarios. La visión y misión dichos aspectos muy importantes para ello, también herramientas que se utilizan para conocer cada situación de la empresa, la organización, control de la empresa, el personal que compone la empresa y por supuesto la teoría en que se basa todo esto.

La importancia de ellas en nuestras vidas depende del número de necesidades que tengan o que se vayan creando a medida del tiempo y la evolución.

La empresa es una unidad entre personas para sobresalir o llevar acabo el objetivo deseado, esta, está constituida según aspectos prácticos o legales. Las necesidades de la sociedad se llevan a cabo a través de la producción, transformación, comercialización, y un elemento motor valla, para lograr sus objetivos; la administración.

Un punto muy importante es que se debe conocer la teoría organizacional la cual analiza cada proceso de la empresa a modo que la organización valla surgiendo de manera adecuada y efectiva. Comúnmente todas las empresas se enfrentan a variedad de desafíos como es la globalización, la competencia intensa, ética y responsabilidad, velocidad y capacidad de respuesta, el lugar de trabajo digital y la diversidad. Para poder enfrentar cada una de ellas es necesario que la organización sea efectiva para la empresa para ellos es necesario conocer la efectividad de las actividades de las personas para poder lograr el objetivo para lograr esto es de mayor importancia la aplicación de la administración ya que la administración es muy importante para el surgimiento, desarrollo y consolidación de cualquier organización dedicada a la producción, comercialización o prestación de algún servicio.

Las empresas se clasifican según su finalidad la cual es el punto futuro al que se desea llegar o mejor dicho al objetivo deseado, las categorías aceptables de los objetivos son: de servicios, social, gobierno, comunidad y económicos. También se clasifican por su categoría: grande, mediana, micro y pequeña.

Todo emprendimiento de negocio necesita ser conocido más a fondo, se refiere a la descripción, su fecha de inicio, en qué lugar se sitúa o situara, los servicios que ofrece a los usuarios, las ventajas que tiene de la competencia, cada paso positivo o ya sea negativo

que la empresa haya presentado hasta el presente. La empresa necesita tener en un punto principal su visión clara para poder sobresalir y obtener el futuro deseado, para marcar el rumbo a que se desea llegar, la visión es la manera en que se ve la empresa en el futuro la visión no se puede definir de lleno porque no es algo que se ve esto se siente, pero debe de ser escrita, por qué es lo que les da sentido estratégico a los proyectos, los planes, la concordancia de todas las personas que colaboran en la empresa, acciones y decisiones de negocios, esto hace que el empresario este tranquilo de cierta forma. Cada persona que colabora en la empresa debe de proponerse lo mismo que el empresario, debe de tener confianza en sus actividades tomadas en cuenta para la empresa.

La misión es punto importante ya que si esta, está establecida claramente se puede obtener la visión antes mencionada. La misión es la manera en que el cliente es complacido con los servicios ofrecidos, y poder cubrir sus necesidades, podemos lograr esto con la buena actitud hacia el cliente la manera de tratarlo ayuda a poner a la empresa en una buena referencia, y esto realiza a la visión y misión de la empresa. En caso de que un empresario tenga problemas con su efectividad deseada y eso afecte a la empresa se necesita la utilidad de una herramienta para conocer de ello e identificar las amenazas y necesidades que esta ofrece la herramienta "foda" (fortaleza, oportunidades, debilidades, amenazas) cubre todo lo antes mencionado.

Es necesario conocer la relación que existe entre los servidores de la empresa, que responsabilidad los distingue, que mejor que la estructura organigrama, una empresa debe de tener una persona de mayo autoridad quien tiene el control sobre la organización y poder obtener fluidez y desempeño positivo para la empresa.

Como ya bien sabemos la organización es la forma en que se encuentra y se determina el trabajo entre el personal de la empresa, para lograr eficaz y eficientemente los propósitos establecidos para la misma, para poder llevar a cabo una buena organización es necesario la contratación de bueno y efectivo personal ya que son los que ayudaran a poder cumplir el propósito de la misma, siendo consientes tanto el patrón y los empleados de lo acordado para la empresa y necesidades de los clientes.

Concluimos que un buen comienzo para un negocio o empresa debe de tener mucha responsabilidad y conocimientos para poder tener buen resultado, plasmando su trayecto de su empresa, sabiendo que necesita de buenos colaboradores, dando a conocer su misión y visión, las herramientas necesarias, una buena organización entre la relación de su personal y sobre todo siendo consiente tanto con el mismo con sus empleados y clientes.